

Le président du Venezuela souligne l'élan donné par son pays et la Chine à l'association stratégique régionale



Caracas, 29 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré que son pays et la Chine impulsent l'association intégrale à caractère stratégique pour le développement partagé.

À l'occasion de la célébration du 45e anniversaire des relations bilatérales, Nicolás Maduro a mis l'accent sur le fait que plus de 200 entreprises chinoises travaillent et investissent dans des secteurs d'intérêt de l'économie vénézuélienne en vertu des accords de coopération.

Depuis le palais présidentiel de Miraflores, le chef d'état vénézuélien a souligné que l'alliance entre les deux pays s'est consolidée durant ces deux dernières décennies, après l'arrivée au pouvoir du leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez.

Le chef d'état vénézuélien a également relevé que les autorités de Beijing ont démontré leur capacité de devenir une grande puissance sans dominer les peuples du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194751-le-president-du-venezuela-souligne-lan-donne-par-son-pays-et-la-chine-a-lassociation-strategique-regionale>



Radio Habana Cuba